

LES SÉNATORIALES

Pascale Bories, 4^e sur la liste Fournier

Depuis jeudi, on en sait encore un peu plus sur les listes en concurrence pour les élections sénatoriales. On a surtout appris le nom de la candidate en 4^e position de la liste UMP conduite par Jean-Paul Fournier. Il s'agit de Pascale Bories, première adjointe de l'ancien député Jean-Marc Roubaud, actuel maire de Villeneuve-lès-Avignon. Une place importante puisqu'elle est potentiellement susceptible d'entraîner un jour sa titulaire au Sénat. Il faut pour cela que l'UMP parvienne à conquérir deux sièges sur trois et que pour respecter la loi sur le cumul des mandats le candidat Fournier, tête de liste, et Max Roustan, 3^e, décident de préférer leur mandat de maire à celui de sénateur. Autre liste révélée hier : celle du Mouvement républicain et citoyen (MCR) de Jean-Pierre Chevènement conduite par Jean-Louis Delecourt (Tresques) puis composée de Pilar Escudero-Meunier (Laudun), d'Éric Rokita (Saint-Nazaire), Monique Valentin (Bagnols) et Christophe Gache (Cruviers). Une 4^e liste à gauche après celle du PS, des Écologistes et du Front de gauche qui, depuis mercredi soir et la réunion du bureau départemental du PC, a pris sa configuration définitive. Elle accueillera en fait, en 3^e position, une personnalité du Parti de gauche, le conseiller général Jean-Michel Suau, 5^e jusque-là, qui cède sa place. Le chef de file Bernard Clément assure toutefois que « la vérité, c'est que le PG n'a rien exigé au PC, on a choisi nos candidats et respecté notre proposition ».

Jean-Pierre Souche